## Preguntas y Respuestas no. 2

## ¿Por qué respondemos preguntas, y que tipo de preguntas deberíamos de responder?

20 de Mayo del 2007 Pastor, Brian Kocourek

Oremos. Amado Padre hemos entrado en Tu Presencia esta mañana para buscar más luz sobre las muchas verdades que nos han sido presentadas por Tu Profeta William Branham. Aunque reconocemos que no somos los vindicados, a pesar de eso estamos convencidos que Tu Espíritu Santo habita dentro de nosotros y que Tu nos ha dado Tu Mente así como se la diste a tu hijo Jesús. Porque Tu dijiste, "Dejaré que la mente que estaba en Cristo esté en Ustedes". Y aquella Mente en nosotros nos dice que todas las cosas que decimos y hacemos, deben proceder de Tu Palabra. Por lo tanto, Padre, venimos con respeto a Tu palabra, y pedimos que nos puedas establecer más y más en Tu Verdad, porque Tu Palabra es Verdad. Y Tu eres es el Autor y Consumador de nuestra fe que está basada en Tu Palabra. Confórtanos a través de Tu Verdad, porque Tu Palabra es Verdad. Enséñanos Tus caminos Señor, y encontraremos el descanso para nuestras almas. Sé con nosotros a medida que nos acercamos a Tu Palabra para hallar respuestas, que tanta gente alrededor del mundo tienen en sus corazones, y podamos encontrar consuelo en Tu Palabra. Todo esto lo pedimos en el Amoroso nombre que Tú le diste a tu Hijo Jesús, y en el cual nos has dado a nosotros, Amén.

Ahora, esta mañana vamos a empezar a analizar las preguntas que han llegado a mí de ustedes que están aquí a nivel local y también de otros creyentes de todo el mundo. Ahora, yo no digo como si yo fuera algún tipo de autoridad, pero William Branham es la autoridad en esta hora, y él devolvió todo a la Biblia porque Él nos dijo que era nuestro absoluto. Y la Biblia que el leyó es la misma Biblia que usted tiene en su regazo con ustedes esta mañana. Así que no hay respuesta que viene a nosotros a través de alguna súper emoción, o de alguna manera sobrenatural. Nuestras respuestas deben venir de la palabra de Dios. Y Dios es la Palabra, y por lo tanto, donde hay preguntas sobre Él y Su palabra, las respuestas pueden ser encontradas en Su palabra que fue escrita antes de la fundación del mundo.

Ahora, sólo piense en esto. Cualquier pregunta que usted tiene esta mañana acerca de Dios y Su Palabra, Dios, Él mismo ya sabía que usted tendría aquella pregunta, incluso mientras usted estaba en Él aún antes de la fundación del mundo.

Ahora, he oído que la gente dice: "ninguna pregunta es una pregunta tonta, porque la gente que las hace realmente quiere respuestas." Pero no es Bíblico en absoluto. Voy a decir esto, que donde hay una pregunta tiene que haber una respuesta.

Puerta tras puerta, 65-0206, Par. 124-125: ¡Oh!, ¿para qué toca alguien a la puerta de un hombre? El está tratando de entrar. El está tratando de entrar. El quizás tiene algo que le quiere decir a Ud. o platicar con Ud. El tiene un mensaje para Ud. Y esa es la razón que la gente toca a la puerta de uno y el otro. Ellos tienen alguna razón para hacerlo. No puede suceder eso sin alguna razón. Ud. no iría a la casa de un hombre a menos que haya alguna razón para ir; si no hay otra cosa, Ud. lo visita, le lleva un mensaje, o algo...?... Hay alguna razón para que un hombre vaya y toque a la puerta de otro hombre. Donde hay una pregunta, tiene que haber una respuesta. No pudiera haber una pregunta sin una respuesta.

Así que eso es lo que buscamos en la Biblia: estas **preguntas de hoy día; la Biblia tiene la respuesta**. Y **Cristo es esa Respuesta**.

Y esa es exactamente la manera en que estoy en condiciones de encontrarme con una gran multitud de predicadores donde nosotros tenemos cientos de predicadores en una reunión, y ustedes saben que algunos sólo están al asecho para tratar de engañarlo a uno con preguntas que usted no puede responder. Y, de hecho, a sabiendas de que Jesucristo es la respuesta a cualquier pregunta referente a la Deidad, así es como soy capaz de estar de pie ante los críticos y responder a sus preguntas tan rápido como las hacen.

Esto sucedió en Kampala, Uganda el año pasado. Se le pidió a los ministros que tuvieran preguntas antes de la hora de la comida para que yo y los ministros que me acompañaban en las reuniones de Ministros tendríamos tiempo para leerlas y encontrar las Escrituras para responderlas. Así que nos dieron cerca de una docena de preguntas, pero cuando regresamos del almuerzo uno de los hermanos nos dijo que muchos habían estado esperando que terminemos el almuerzo y luego se juntaron a elaborar preguntas que pensaban que no podríamos contestar de ninguna manera, y luego si uno no recibe esas preguntas ellos que dejamos de lado sus preguntas, o que no pudimos responder a sus preguntas, y así aparecer ante sus compatriotas alegando que ganaron la batalla.

Pero Dios no puede ser burlado, y cuando terminamos las 12 preguntas que nos fueron entregadas antes del almuerzo para estudiarlas, pedí el montón que había sido ocultado de nosotros para que no tuviéramos tiempo de estudiarlas. Cuando el ministro trajo aquel montón de preguntas, el Señor fue muy bueno con nosotros, y luego de sólo 5 minutos mas o menos, fui capaz de leer sus preguntas y responder bíblicamente y parecía que Dios hablaba a través de mi boca tan rápidos como una ametralladora, y después de unos pocos minutos los ministros sólo se sentaron maravillados y se quedaron quietos y no hicieron más preguntas.

Y como se lee en Lucas 20:19 Procuraban los principales sacerdotes y los escribas echarle mano en aquella hora, porque comprendieron que contra ellos había dicho esta parábola; pero temieron al pueblo. 20 Y acechándole enviaron espías que se simulasen justos, a fin de sorprenderle en alguna palabra, para entregarle al poder y autoridad del gobernador. 21 Y le preguntaron, diciendo: Maestro, sabemos que dices y enseñas rectamente, y que no haces acepción de persona, sino que enseñas el camino de Dios con verdad. 22 ¿Nos es lícito dar tributo a César, o no? 23 Mas él, comprendiendo la astucia de ellos, les dijo: ¿Por qué me tentáis? 24 Mostradme la moneda. ¿De quién tiene la imagen y la inscripción? Y respondiendo dijeron: De César. 25 Entonces les dijo: Pues dad a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios. 26 Y no pudieron sorprenderle en palabra alguna delante del pueblo, sino que maravillados de su respuesta, callaron.

Y así mientras leemos vemos que los Fariseos también le hicieron preguntas tratando de engañar a Jesús para que dijera algo que ellos podrían usar en su contra él. Pero sus respuestas fueron tan perfectas que leemos en el verso 40 Y no osaron preguntarle nada más.

Otra vez vemos que esta misma cosa ocurre también en las siguientes Escrituras.

Marcos 12:13 Y le enviaron algunos de los fariseos y de los herodianos, para que le sorprendiesen en alguna palabra. Noten cuáles eran sus objetivos para comenzar. Para que le sorprendiesen en alguna palabra.

Y nuevamente en: Lucas 11:54 Acechándole, y procurando cazar alguna palabra de su boca para acusarle.

Y, a veces, cuando te hacen preguntas y usted sabe que su motivación no es la correcta, pues no les das respuestas. Usted no tiene que responder. Hasta el mismo Jesús no respondió a cada pregunta que le hacían. Lucas 23:9 Y le hacía muchas preguntas, pero él nada le respondió.

Así que podemos darnos cuenta que a veces ellos usarán las preguntas para fines distintos al de aprender. De hecho muchas veces ellos se sientan y escuchan, no para aprender, sino para encontrar un punto del cual puedan hablar conforme sus propios pensamientos.

Libro de las Edades, Capítulo 9 - Edad de la Iglesia de Laodicea, Par 123b-125: San Juan 9: 40-41; Entonces algunos de los fariseos que estaban con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos? Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece. La actitud de la edad presente es exactamente lo que fue en aquel tiempo. La gente tiene todo, sabe todo, no se le puede enseñar nada. Si un hombre ve una verdad en la Palabra y lo trata de explicar a otro que tiene un punto de vista opuesto, el oyente no escucha para aprender sino que escucha para contradecir lo que el otro le dice. Ahora vo quiero hacer una pregunta sincera. ¿Puede una Escritura combatir otra? Puede contradecirse la Biblia? ¿Puede haber dos doctrinas verdaderas en la Palabra que se contradigan o que se opongan una a la otra? NO. NO PUEDE SER ASÍ. Sin embargo, ¿cuánta gente que se dice ser de Dios, tiene sus ojos abiertos a esta verdad? Ni siguiera el uno por ciento, según sé yo ha aprendido que TODA Escritura es dada por Dios y que TODA Escritura es útil para doctrinar, para redargüir, para corregir, etc. Si así es dada toda Escritura, entonces cada versículo armonizará a su tiempo. Pero ¿cuántos creen en predestinación para elección, y reprobación para destrucción? Aquellos que no creen así, ¿escucharán? No. Sin embargo, ambas doctrinas están en la Palabra, y nada lo puede cambiar. Pero para aprender acerca de estas cosas y reconciliar la verdad de estas doctrinas con otras verdades que parece que están opuestas, ellos no tomarán el tiempo para eso. Mas bien se tapan los oídos y crujen los dientes, y en el fin salen perdiendo. Al fin de esta edad vendrá un profeta, pero ellos estarán cegados a todo lo que él hace y dice. Están tan seguros de que están correctos, y en su ceguedad perderán todo.

¿Pero qué tan torpe puede ser una pregunta? Si usted hace una pregunta torpe, usted con toda seguridad recibirá una respuesta torpe. En Lucas el primer capítulo vemos que la historia de dos personas a quienes visitó el ángel Gabriel. Uno era Zacarías, un sacerdote y a la vez un hombre honrado. El otro personaje fue una joven mujer llamada María. Ahora, el ángel Gabriel vino con buenas nuevas acerca de dos nacimientos. La primera visita que hizo Gabriel fue para decirle a Zacarías que en su vejez él y su esposa tendrían un niño, y el tipo de ministerio al sería llamado el niño a hacer. La otra visita fue para María para decirle que ella concebiría y daría a luz a un hijo Quién sería el Hijo de Dios.

Ahora, a veces el motivo de la pregunta es más importante que la pregunta en sí. María hizo algunas preguntas, pero sus preguntas no sonaron a duda, mas fueron hechas en la manera que sugerían que ella estaba creyendo pero que necesitaba que la ayuden a comprender su rol en todo esto. Dios escribió sobre María en Su palabra ya que no había ninguna sombra de duda cuando pregunto acerca de lo que le había sido dicho, a pesar de que hizo algunas preguntas en cuanto al cómo y al porqué. Pero ella dijo, en conclusión, a todo lo que escuchó: "hágase en mí según tu palabra." Pero ese no fue el caso con Zacarías. Cuando se le dijo lo que iba a suceder, dudo de que eso le pudiera ocurrir a uno, que era tan viejo como él y su esposa. Por lo tanto, puso en duda la forma en que podría ser, y se quedo mudo, y ya

no pudo hacer más preguntas torpes. Así que hay preguntas torpes, y si usted hace una pregunta torpe usted sólo conseguirá una respuesta torpe. Zacarías se quedo mudo por hacerle una pregunta torpe. Así que él consiguió como respuesta la mudez.

**Lucas 1:18** Dijo Zacarías al ángel: ¿En qué conoceré esto? Porque yo soy viejo, y mi mujer es de edad avanzada. 19 Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que estoy delante de Dios; y he sido enviado a hablarte, y darte estas buenas nuevas. 20 Y ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta el día en que esto se haga, por cuanto no creíste mis palabras, las cuales se cumplirán a su tiempo.

Noten, el quedó mudo por hacer una pregunta torpe cuando él debería haberse comportado mejor. Y noten tuvo que ser un predicador, porque con toda seguridad las preguntas más torpes que he oído alrededor del mundo viene de aquellos predicadores que han rechazado las Palabras del profeta vindicado de Dios.

Noten lo que el Hermano Branham dice acerca de esto en su sermón llamado La Palabra Incambiable de Dios 60-0724 Par. 42: Ahora, Zacarías, bajo la sangre del cordero derramada allí, estando de pie allí... Y Gabriel vino a él y dijo, "Soy Gabriel, he venido de la Presencia de Dios." Y Él dijo, "Te irás a casa. Y vuestra esposa concebirá, dará a luz un hijo; le llamarás su nombre Juan. Él será grande, y él tornará los corazones de los hijos de Israel de regreso a los mandamientos de Dios." Y luego, cuando Zacarías, pensó en ello, ahora, un predicador, un sacerdote en el templo, había leído las Escrituras, tenía muchos ejemplos de cosas como está que habían sucedido antes. Allí estaba Ana, era una mujer que no podía tener hijo y Dios le dio un hijo. Allí estaba Sara, a sus noventa años; Dios le dio un hijo. Esto ya había sucedido antes. Pero él lo cuestionó. Él dijo, "¿No puede ser? Mi esposa vieja, y yo soy viejo, y ¿no puede ser?" El Ángel habló rápidamente y dijo, "Mis palabras se cumplirán en su día. Pero porque has dudado esto de Mí, dudaste de Mi palabra, te quedaras mudo hasta el día que el bebé sea dado a luz. Pero Mis palabras se cumplirán." ¡Aleluya!

Pero noten la diferencia entre él y María. Del mismo sermón el hermano Branham dijo, *La Palabra Incambiable de Dios 60-0724 Par. 55: Zacarías se quedó allí en la plataforma, y el Ángel le dejó.* Y él se quedo mudo. Ahora, el Ángel dijo: "Tu prima, María, es ya de seis meses, ya está a punto de ser madre." Y dijo: "Ahora, Este santo que nacerá de ti, será llamado Hijo de Dios." ¿ Ustedes saben lo que María dijo? Yo deseo que tuviéramos más Marías aquí ahora. María le dijo, "He aquí la sierva del Señor. Sea hecho en mí conforme tu palabra." Oh, señor. Ella nunca lo cuestiono; nunca lo cuestiono. Y otra cosa, ella nunca espero a sentir aquella vida. Ella no esperó hasta que le confirmaran el embarazo. Ella no esperó hasta que algo suspendiera de ella.

Así que hay preguntas torpes, pero no digo esto con el fin de asustarle como si fueran sus preguntas son torpes. Pero nos ha sido mandado que no contestemos a preguntas que están destinadas al género de contienda y lucha.

## **2 Timoteo 2:23**; Pero desecha **las cuestiones necias e insensatas**, sabiendo que engendran contiendas.

Ahora, ¿Qué son preguntas necias e insensatas? Bien, la palabra 'necia' fue traducida de la palabra griega Moros de la cual proviene la palabra inglesa Moron (Trad.--Retrasado mental, estúpido). Un retrasado mental es alguien que es Moros. Y la palabra 'insensata' habla de alguien que es no ha tenido instrucción o es un estúpido.

En inglés la palabra 'moron' es un *sustantivo*. **1.** Un "moron" es considerado como una persona muy estúpida. **2.** En *Psicología* un moron es una persona de leve retraso mental con una edad mental, de entre 7 y 12 años y suele haber comunicación y habilidades sociales que permitan un cierto grado de educación académica o profesional. El término pertenece a un sistema de clasificación que ya no está en uso y es considerado ofensivo. [Del griego moron, neutro de morosstupid, significa necias.]

En **Tito 3:9 Pablo dice**, Pero **evita las cuestiones necias**, y genealogías, y contenciones, y discusiones acerca de la ley; porque son vanas y sin provecho.

Así que nos es dicho por el apóstol Pablo en 2 Timoteo no desperdiciar nuestro tiempo en preguntas idiotas a sabiendas de que son de género contencioso.

En 1 Timoteo 6:3-4 escuchamos a Pablo nuevamente diciéndonos: Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad, está envanecido, nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas,

Entonces vemos que hay cierto tipo de personas que tienen tendencia a incursionar en discusiones que terminan provocando pleitos, envidia y conjeturas. Ahora, ¿cuáles son estas palabras, que son atributo o manifestación de tales hombres y sus preguntas necias.

Ahora, vamos a leer de nuevo lo que el Apóstol Pablo dijo y mientras leemos, a cada una de las palabras que necesitan más luz, vamos a insertar una breve definición a las palabras de Pablo.

1 Timoteo 6:3-4: Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras (Ahora, la palabra que se tradijo 'sanas palabras' viene de la palabra griega hugiaino, que significa 'saludable', es decir, estar bien (en el cuerpo), o figuradamente que es incorruptible con respecto a la doctrina: Estar bien, estar sano y salvo, estar intacto o sano.) 3 Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras (y, ¿qué tipo de doctrina es saludable? ¿qué palabras son saludables? Él continua diciendo) de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad (Que es piedad. Y no hay otra doctrina que hable de la piedad de Dios, sino solamente la doctrina de Cristo, de modo que si cualquier hombre enseña contrario a la doctrina de Cristo o las Palabras de Jesús), está envanecido, nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras (Ahora, ¿qué significa estar delirando?La palabra delirar fue traducido de una palabra griega que significa insistir en algo o tener ansias de algo, y habla literalmente de tener un apetito enfermizo. Y al hacerlo así causa lo siguiente...), de las cuales nacen envidias (lo cual es rencor y los celos. Y Pablo dijo que este tipo de mentalidad también trae...), pleitos (que se define como debate, contienda y pelea. Pero no sólo eso, sino que la atmósfera que ellos crean también está llena de...), blasfemias (que es maledicencia y difamación. En otras palabras utilizan su boca para culpar y difamar a otros. Y también produce...), malas sospechas, (que son las suposiciones que ellos hacen con tal de desviarte de ver la verdad.)

En otras palabras, esos hombres producen nada más que el maligno chisme, espantapajaros que os impiden entrar en la verdad.

Ahora, vamos a leer este verso de nuevo entendiendo las palabras que el apóstol Pablo nos habla.

1 Timoteo 6:3:4; Si alguno enseña otra cosa y no se atiene a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo y a la doctrina que es conforme a la piedad, está cegado por el orgullo y no sabe nada; sino que padece la enfermedad de las disputas y contiendas de palabras,

Y el orgullo viene antes de la caída. Y el orgullo le dice toda la historia. Estos son orgullosos y presumidos.

SI, y aún Pablo los llama: detractores, enemigos de Dios, ultrajadores, altaneros, fanfarrones, ingeniosos para el mal, rebeldes a sus padres, **Romanos 1:30** 

Y ha sido profetizado que así serían en el tiempo del fin. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, **2 Timoteo 3:2** 

Por lo tanto, debemos ser sabios como serpientes y mansos como palomas, pero debemos saber esto, que todas las preguntas tienen motivaciones, y debemos llegar a un entendimiento antetodo de cuál es la motivación antes de que podamos responder a las preguntas que presentadas a nosotros con honestidad.

En 1 Timoteo 1:4 El Apóstol Pablo dice: Ni presten atención a fábulas y genealogías interminables, que acarrean disputas más bien que edificación de Dios que es por fe, así te encargo ahora.

Ahora, ¿qué son esas fábulas? Las fábulas son historias compuestas con una moraleja en si mismas. Pero William Branham, profeta vindicado de Dios, también llamó fábulas a las doctrinas Unitarias y Trinitarias.

De Preguntas y Respuestas COD 62-0527 Par. 228 el hermano Branham dice; Yo estaba poniendo la piedra angular (ese día), de los cimientos allí. Está escrito, está puesto en esa piedra angular y decía: ...haz la obra de un evangelista, cumple tu ministerio. Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias,...y se volverán de la Verdad a las fábulas. (Esos son unitarios y trinitarios,)

Como puede ver hay cierto tipo de personas que pueden no poseer la verdad en sus mentes. No tienen una mente orientada a Dios y a Su Palabra, porque ellos mismos están orientados a la credulidad de los que perecen. En realidad eso es lo que Pablo también dijo en **2 Tesalonicenses 2:10**; Con toda perversidad engañará a los que se pierden por haberse negado a amar la verdad y así ser salvos. 11 Por eso Dios permite que, por el poder del engaño, crean en la mentira. 12 Así serán condenados todos los que no creyeron en la verdad sino que se deleitaron en el mal.

Así vemos que hay motivaciones en las preguntas que la gente formula. Y tenemos que ser capaces de discernir los motivos si hemos de responder a las preguntas que se nos formulan, a pesar de que puedan ser preguntas puras y legítimas sobre el entendimiento que tal vez alguien está teniendo dificultades en percibir la respuesta.

El Hermano Branham dice en P&R sobre Génesis COD 53-0729 Par. 1-2; Bien, si alguno de Uds. tienen preguntas que hacer, escríbanlas en un papel y envíenmelas aquí, que un niño las traiga o como Uds. quieran. O, tal vez, si nosotros...Aquí tengo como seis escritas en una hoja, y otras dos más por aquí. Bien, queremos saber...La razón que hacemos esto es para darnos cuenta qué es lo que

está en la mente de la gente, qué es lo que ellos piensan al respecto. ¿Ve? Y esto es lo que hace a una iglesia fuerte. Ud. llega a un momento, en que tiene que rastrillar y echar fuera la cizaña, Ud. sabe, quitar todas las cosas que están estorbando para que así Ud. pueda continuar moviéndose. Así que la razón por la cual asignamos de vez en cuando una noche para preguntas, es para saber estas cosas.

Por eso, por una parte le pedimos a la gente escribir sus preguntas para que podamos tener idea de donde se encuentran en su madurez espiritual. Al igual que en la escuela, el profesor hace preguntas a los estudiantes para ver si ellos conocen la materia o no. Nosotros lo llamamos "pulsear" en donde la gente se encuentra. Y en medicina comprobamos el corazón para determinar la salud de la persona, mientras que en lo espiritual, también comprobar el corazón para ver si la gente está con su Soberano Dios.

Ahora, a veces también hay otros motivos en las preguntas. A veces nos hacen preguntas para ver donde estamos parados. O hacen preguntas a fin de juzgar o probar a la persona antes que les demos nuestra confidencia y la confianza. Y eso es exactamente lo que la Reina de Saba hizo cuando llegó ante Salomón.

1 Reyes 10:1-3: Oyendo la reina de Sabá la fama que Salomón había alcanzado por el nombre de Jehová, vino a probarle con preguntas difíciles. 2 Y vino a Jerusalén con un séquito muy grande, con camellos cargados de especias, y oro en gran abundancia, y piedras preciosas; y cuando vino a Salomón, le expuso todo lo que en su corazón tenía. 3 Y Salomón le contestó todas sus preguntas, y nada hubo que el rey no le contestase.

Finalmente ya para terminar leemos de 1 Tesalonicenses 5:21: Examinadlo todo; retened lo bueno. Oremos...

\_\_\_\_\_

Translated in Peru by for translations apartment of the Thus Saith The Lord Tabernacle